

DIAZ - PINES REPLICA AL PSOE

Universidad castellano-manchega: Gaudeamus igitur

Por fin me he decidido a replicar lo referido en LANZA (25-IX) sobre una rueda de Prensa en la que se pretendió contradecir algunos de los extremos mantenidos por mí en torno al montaje socialista a propósito de la "Universidad castellano-manchega". Dudaba si merecía la pena contestar tanto despropósito, tanta desinformación, tanta falacia porque una cosa es la réplica política que es obligada y otra al paciente ejercicio de las obras de misericordia, en este caso "enseñar al que no sabe". Pero voy a contestar por varias razones. La primera, porque sigue siendo válido aquello de "desinforma que algo queda", y en segundo lugar porque ya me extraña a mí que tanto desconocimiento aparente lo sea realmente y no se trate más bien de una estudiada estrategia de soltar audazmente, y sin el mínimo rigor, unas "machadas" que pueden ir calando y ser creídas de la inmensa mayoría de ciudadanos que no tienen por qué estar al tanto de temas concretos, incluso técnicos.

La audacia llega a veces —por mor de la ignorancia, supongo— a ser insultante: "Está falseada la realidad, tanto en datos como en la situación concreta de la Universidad y el Colegio...". Los datos son los datos. Y ante datos concretos no se puede contestar con fuegos de artificio. Según la reseña fue el señor Martín del Burgo quien condujo mi réplica. Quizá fuese porque donde más les duele a los socialistas la Universidad es en el bolsillo... "de la Diputación de Ciudad Real". Nos están dando gato por liebre, pero además el gato lo pagamos nosotros detrayendo de los presupuestos provinciales fondos con otro destino presupuestario, con el único fin de tapar las vergüenzas del Gobierno central —del Estado— que no dotó presupuestariamente una Universidad que es estatal y que no es regional, como ahora se empeña el PSOE en conseguir en contra de lo aprobado por las Cortes Regionales. Me imagino que en el PSOE habrá personas con experiencia personal y conocimientos sobre la Universidad. El señor Martín del Burgo quizá pueda hacerlo de Educación Física pero ya se ve que la Ley de Reforma Universitaria —por ejemplo— no es su fuerte. Y podía serlo. Con una condición: estudiar lo que no se sabe. Modestamente, y sin mérito por parte mía, he estado en dos Legislaturas debatiendo, primero la LAU y después la LRU y algo sé de lo que aprobamos en las Cortes.

Y paso a contestar ¿sucinta? y "puntualmente" algunas de las inexactitudes, despropósitos o false-

dades —de todo hay— de la citada y fallida réplica, siempre refiriéndome a la reseña publicada en LANZA:

—Nunca he hablado de "Universidad regional" aunque así lo titulase LANZA, porque el 16-3-82 tuve el honor de que el Congreso aceptase mi enmienda de suprimir el inciso "de la región" para que la nueva Universidad se llamase simplemente "castellano-manchega". Fueron 302 votos a favor de los 305 votantes. El motivo lo entendieron bien los diputados socialistas, entonces en la oposición, al figurar en las actas que marcan la "mens legislatoris" que así se eludía la interpretación futura de que fuese de creación regional y se sacudiese el Estado (como ahora pretende el PSOE) la responsabilidad económica total de su creación y mantenimiento.

—La Ley 27/1982 de 30 de junio (BOE, julio) crea la Universidad como estatal, y así lo entendió la Junta de Comunidades que en su "Propuesta" de reto al Gobierno central decía: "El Consejo de Gobierno no puede ni tampoco desea atribuirse competencias y responsabilidades que corresponden al Consejo de Ministros de España...". (Página 1).

—La Junta de Comunidades no tiene transferidas todavía las competencias previstas en el artículo 37 del Estatuto de Autonomía. Es una expectativa de futuro que no se ha visto realizada. Por tanto, la Junta de Castilla-La Mancha no tiene competencias en materia de Universidad. Por tanto, carece de personalidad jurídica y presupuestaria en esta materia. Punto.

—Cuando dije que si alguien tenía "competencia" en Ciudad Real era el director provincial del Ministerio de Educación y Ciencia estaba diciendo algo obvio. En el terreno de atribuciones administrativas, y no académicas, el único "competente" es el representante del Ministerio que entiende de Universidades: el MEC. El Rector lo es en el campo académico. Desde luego quien no pinta nada en este "montaje" es el consejero regional ni sus subalternos. Hablo de competencia legal. Otra cosa es que algunos no distinguan entre Partido - Sindicato - Diputación - Región, etcétera. Es su concepción del poder y de la democracia, que según el portavoz en la Diputación es —la democracia— el Gobierno por la mayoría "según se sabe desde los griegos". Democracia es el gobierno "por el pueblo", según los griegos antiguos. Modernamente se afina más: "Gobierno de la mayoría... ¡con el respeto de las

minorías!" (incluida la representación en el Consejo de Administración del diario LANZA).

—La LRU (Ley de Reforma Universitaria) tiene cosas más importantes que regular que los directores del MEC no tengan atribuciones en materia de Universidades. ¿Dónde lo dice? En ninguna parte. ¿Cómo se puede ser tan audaz, por no decir tan ignorante!

—Respecto a que la Universidad se "apellidase" Pablo Iglesias o Bono, estaba claro que era una forma de expresar el apañeo de usufructo de los socialistas en la Universidad castellano-manchega. Lo de Menéndez Pelayo como "magnífico pensador integrista" "suena a Ramiro Ledesma Ramos. Genial. Y lo de que Bono no puede poner su nombre ni a una calle es ¡de risa! Se puede, porque además como estatal el nombre se lo pondría Maravall...

Cuando se dicen tantas sinsorgadas por personas con responsabilidades institucionales, y a las que hay que concederles —en principio— las capacidades correspondientes, sólo cabe pensar que están siendo fieles vasallos transmisores de las directrices del partido, lo que equivale a decir que se está ejerciendo, en el más prístino sentido helénico, la "demagogia": gobierno por la plebe (no por el pueblo...), o gobierno que busca cómo agradar a la plebe, y esto de forma dominante. Ciudad Real somos pueblo que no plebe. Castilla-La Mancha somos pueblo que no plebe.

Y fíjense, señores del PSOE, si canto con fuerza el "Gaudeamus igitur" por el comienzo de la Universidad, que fui de los pocos que suscribimos en UCD la primera propuesta de Universidad en contra del ministro y del partido —al final lo logramos—, y por tratar de engañar "electoralistamente" a nuestra gente y no sacar adelante la Universidad prometida, abandoné UCD. Si hay engaño ¡a ver las dimensiones...! (Al tiempo, el engaño).

Dejo para otra ocasión inquirir cómo el C.U. en 1989 tendrá el mismo presupuesto que en 1985 (132 millones) y cómo la Diputación seguirá "patroneando" un C. U. que ya no existirá y cargará unilateralmente con las responsabilidades económicas derivadas de cambios de planes académicos (despidos, indemnizaciones). Finalmente, ¿y la Escuela de Enfermeras? Por el decreto 717/1985 se incorpora a "nuestra" Universidad y oficialmente sigue incardinada en la Complutense...

Más seriedad, por favor. Universidad es tanto como rigor. Claro, que "quod natura non dat, Salamanca non praestat"; máxime si tampoco se pasó por Salamanca... ¡Gaudeamus, igitur!

MANUEL DIAZ-PINES MUÑOZ

EN RAYOS Y LABORATORIO

160 técnicos sanitarios reclaman un puesto de trabajo

Ciento sesenta técnicos especialistas en la rama sanitaria de rayos y laboratorios existentes en la provincia de Ciudad Real están dispuestos a llevar las presiones hasta "donde haga falta, incluso la huelga de hambre" para obtener trabajo en los hospitales.

La Federación de Servicios Públicos de UGT, que apoya las reivindicaciones de este colectivo, manifestaba a LANZA que se han agotado todas las vías de diálogos con la Administración sin lograr ser atendidos en sus reivindicaciones.

La próxima semana, todos los técnicos especialistas de FP2 de la provincia celebrarán asamblea en UGT para delimitar las acciones de presión que van a llevar a cabo en reivindicación de un puesto de trabajo.

Según Vicente Maján, de FSP-

UGT, las sustituciones de este verano se hicieron sin tener en cuenta las necesidades de este colectivo, que ha sido reconocido por Orden Ministerial del 14 de junio del 84 y, anteriormente, por la OMS hace ya muchos años. En España, regiones como Madrid, Andalucía o Barcelona han dado trabajo a los técnicos de FP2 en el último verano.

RELEVOS EN FSP-UGT

En la última reunión de Comité provincial se produjeron las dimisiones del secretario general, Luis Navarro Chaparro, y del secretario de Organización, María José Anés Iñiguez; en su lugar han sido elegidos Ernesto Hijón y Francisco Montealegre. La secretaria de imagen y formación, que se encontraba vacante, ha sido ocupada por Gloria Aguado.

Importante SUBASTA DE ARTE HOTEL CASTILLOS

Más de 100 pinturas contemporáneas, dibujos, acuarelas, grabados, miniaturas, esculturas en bronce y mármoles, relojes, etc.

DIAS DE EXPOSICION:

Lunes 7, martes 8, miércoles 9.

HORARIO EXPOSICION:

De 10 a 14 y de 16 a 22 horas.

DIAS DE SUBASTA:

Jueves 10 y viernes 11, a las 8,30 de la tarde.

ENTRADA LIBRE

Organiza: **GAUDI, MADRID**

HERNIADOS

Cualquier trabajo, movimiento o posición podrán efectuar cómodamente usando el moderno aparato **HERNIUS AUTOMATICO**, preciso, minúsculo, lavable y sin tirantes que se lleva sin notarse.

Garantizados hasta 5 años: Bajo prescripción facultativa. V.C.C.-8.

VISITA EN CIUDAD REAL: Día 19 octubre, de 9 a 12 en el HOTEL CASTILLOS; Avda. del Rey Santo, 6. Visitas gratuitas.

GABINETE ORTOPEDICO HERNIUS
Rambla Cataluña, 34 BARCELONA. Montera, 32 MADRID

EL CENTRO Diocesano de Orientación Familiar ayuda a los matrimonios en las dificultades que puedan surgir en la vida conyugal y familiar. Caballeros 9. Telf. 250266

EDIFICIO TORREÓN B-2



V.P.O.

Facilidades: 13 Años

Pisos con trastero y garaje incluidos en el precio

- * Con precio fijo, para no encontrarse con cambios imprevistos.
- * Con la comodidad de un salón independiente, para que no sirva de pasillo
- * Con 3 ó 4 dormitorios. * Con 2 cuartos de baño.
- * Amplias zonas recreativas. * Magníficas calidades.

INFORMA Y VENDE



RBAZO, S.A.

EN LA MISMA OBRA

* PISO PILOTO AMUEBLADO

* Abierto laborables mañana y tarde

* Festivos, por la mañana.

Polígono «TORREON DEL ALCAZAR» * Tfnos: 22 18 58 y 22 18 62

¡PROXIMA ENTREGA!